

Seniorenausflug 2025

Am 8. Juli 2025 fand der diesjährige Seniorenausflug statt. Knapp 140 reisefreudige Personen fanden sich trotz Nieselregen pünktlich an den Sammelplätzen Lieli und Oberwil ein. Mit drei Cars war um 10 Uhr Abfahrt, das Reiseziel wurde nicht verraten. Vor dem Mittag erreichte die Gesellschaft den St. Jakob-Park in Basel. Die Regenschirme mussten nicht mehr ausgepackt werden. Die gutgelaunte Schar nahm den kurzen Spaziergang Richtung Tor zu den Merian Gärten unter die Füsse. Im erst 2022 zu einem gediegenen Eventlokal umgebauten, denkmalgeschützten Ökonomiegebäude aus dem Jahr 1906 - genannt Neue Scheune - war das Mittagessen bestellt. Eine festlich gedeckte Tafel, zuvorkommendes Personal sowie feines Essen und Trinken sorgten für gute Stimmung und frohes Beisammensein. Viele nutzten die Gelegenheit, in der wunderschönen Parkanlage mit den in Sommerblüte stehenden Blumenbeeten, den altherwürdigen Bäumen, den lauschigen Plätzen und den stattlichen Gebäuden eines ehemaligen Gutsbetriebes zu verweilen. Um 16 Uhr hiess es schon wieder aufbrechen und sich nach Hause chauffieren lassen. Magisch schön war es in den Merian Gärten, dem grosszügigen botanischer Garten am Stadtrand von Basel.

(Fotos zum Bericht folgen mit separater Nachricht)

Zivilstandsnachrichten

Folgende Meldung darf mit Zustimmung der Angehörigen veröffentlicht werden:

Geburt:

- Rüttimann Mila, geboren am 18. Mai 2025, Eltern: Rüttimann Patrick und Cuche Nathalie

Herzliche Gratulation zum freudigen Ereignis!

Nationalfeiertag am 1. August 2025, herzliche Einladung an die Dorfbevölkerung

Der Gemeinderat lädt – auch im Namen der Musikgesellschaft – herzlich zur diesjährigen Bundesfeier ein. Diese findet im üblichen Rahmen bei der Schulanlage Falter statt, und zwar unter dem Zeltdach auf dem Pausenplatz. Um 19 Uhr startet die Festwirtschaft mit Gratisabgabe von alkoholfreien Getränken und Speisen (Brot mit Wurst und Risotto). Auf ein Höhenfeuer wird zum Schutz des nahen Baumbestands verzichtet. Um 21.30 Uhr findet ein Lampionumzug mit den Kindern statt. Dann endet die Gratisabgabe von Speisen und Getränken. Alkoholhaltige Getränke sowie Kaffee und Kuchen werden auf eigene Kosten angeboten. Auf dem ganzen Schulareal inklusive Parkplatz ist das Abbrennen von Feuerwerk aus Sicherheitsgründen untersagt. Der speziell gekennzeichnete, bewachte Platz wird nicht mehr zur Verfügung gestellt. Vorbehalten bleiben die kantonalen Weisungen betreffend Brandgefahr bei Trockenheit.

Der Gemeinderat dankt der Musikgesellschaft für die Organisation und Durchführung der 1. August-Feier 2025 und wünscht ein gemütliches Beisammensein!